

bartmann Berlin | Küchen



bartmann berlin wurde von Produktdesignern und Tischlern gegründet und verbindet seit jeher zeitgenössische und funktionale Formensprache mit handwerklicher Tradition und Qualität. Charakteristisch für die Manufaktur sind hochwertige Wohn- und Objektmöbel in Kleinserien sowie Individualanfertigungen. Die Möbelentwürfe zeichnen sich durch eine geradlinige und minimalistische Handschrift aus. Die Unternehmensphilosophie ist geprägt von ressourcenschonender, nachhaltiger Herstellung mit modernen Fertigungsmethoden. Verarbeitet werden insbesondere natürliche Materialien aus regionalen und vertrauten Quellen. Das Herzstück der Kollektion bilden unter anderem Küchen. Hier kommt neben Massivhölzern auch Oberflächenlinoleum zum Einsatz. Bei den Küchen sind Arbeitsplatten und Fronten aus Linoleum gefertigt und bilden häufig im Zusammenspiel mit Vollholzgriffleisten schlichte Ästhetik. Ausgewählte Massivholzarten und Linoleumfarben prägen das zeitlose Design – auch die hochwertige Verarbeitung konzentriert sich auf das Wesentliche. Das schafft viel Raum, um individuelle Träume als Sonderanfertigung wahr werden zu lassen. Mehr über die Kollektion von bartmann berlin erfahren Sie hier.

| | |
|----------|-------------------|
| Ort | Berlin |
| Designer | bartmann Berlin |
| Fotograf | Sebastian Fengler |

Verwendete Materialien



